
2023年杂志编辑工作总结 杂志社编辑辞
职信(实用5篇)

总结是对某一特定时间段内的学习和工作生活等表现情况加
以回顾和分析的一种书面材料，它能够使头脑更加清醒，目
标更加明确，让我们一起来学习写总结吧。怎样写总结才更
能起到其作用呢？总结应该怎么写呢？以下是小编为大家收
集的总结范文，仅供参考，大家一起来看看吧。

杂志编辑工作总结 杂志社编辑辞职信篇一

您好！年末岁尾，正式向您提出辞职，心情非常沉重。

我来公司整整1年，非常荣幸成为《首席财务官》杂志一员，
非常感激您给予我机会和时间让我成长，非常感激无数次地
给我改稿、修稿和谆谆教诲。虽少不更事，却值得珍藏！

这一年，或步履匆匆直奔公司，或低头静静查找资料。回首，
也无风雨也无情，烦恼即菩提！

但因为个人原因需要提出辞职。我从今年4月开始备考研究生，
每天凌晨4点到7点半起床背诵英语与政治，晚上6点到12点也
看专业课程，沉重的考试压力对我的工作已造成不良影响，
为此我不得不破釜沉舟，全心全意备战考研冲刺。我希望
在11月15日之前完成工作交接，请领导安排工作交接人选，
在未离开岗位之前，我会站好最后一班岗。

望您批准我的申请，祝您事业蓬勃发展，祝同事们前程似锦！

此致

敬礼



申请人：辞职报告

xx.10.31

杂志编辑工作总结 杂志社编辑辞职信篇二

作为一名有着23年党龄的老党员，本人时时处处都能做到以
一个共产党员的标准严格要求自己，积极参加各项政治学习
活动，认真学习马列主义、毛泽东思想、邓小平理论、“三
个代表”重要思想、科学发展观。同时，结合报社开展的建
设学习型党组织活动，认真学习关于建设和谐社会的重要论
述，学习领会党的各项方针、政策，从理论上不断充实提高
自己，使自己具有敏锐的政治意识、坚定的政治立场，政治
思想觉悟不断提高，从思想到行动都做到了始终与党中央保
持高度一致。具体工作中，听从领导，服从安排，团结同事，
做到了严以律己，宽以待人，模范遵守报社的各项纪律和规
章制度，做到有事请假，无任何旷工违纪现象发生。

20xx年下半年，本人主要承担莱芜日报一版、二版和b1版的
编稿、组版任务，在每月都比其他同志多承担一个周的一
版(要闻版)编稿、组版任务的情况下，本人能够严格要求自
己，有意识地挤时间多学习一些业务知识，不断提高专业工
作水平。半年来，除参加集体组织的业务学习、业务研讨外，
还积极主动地学习《中国地市报人》、《新闻战线》等新闻
业务期刊和新闻理论书籍，专业水平不断提高。工作中，做
到了眼亮心细、防微杜渐，避免了重大错误在报纸版面上出
现。上半年，共编组版面126个，其中甲板36个，无一次重大
差错，错别字也控制在标准线以下。所编辑的版面、栏目、
题目，多次被评为月评好作品。所编辑的作品有两件获山东
省地市报好新闻一等奖，两件获山东省地市报好新闻三等奖，
一篇获山东省新闻奖二等奖，一篇获山东省新闻奖三等奖。

一是学习的积极性、主动性还不是很高，更不够系统，不能
游刃有余地应付日益变化的较为复杂的新闻形势。



二是满足于平常工作的完成，创新意识、精品意识不够强，
个别月份甲板数量比较少。

三是作为编辑主动走出去的不多，与通讯员联系的少，主动
策划少。

明年将进一步加强学习，借鉴方方面面的经验，不断丰富自
己、提高自己，力争各方面都再上一个大的台阶。

杂志编辑工作总结 杂志社编辑辞职信篇三

时间很快的过去了。就在此时，需要回头总结的时候，从心
底里感到日子的匆匆。今年单位的调整，使自己的工作内容
有了新的变化，不仅仅自己要做好自己的编辑工作。更多是
要去协调，沟通编辑部内部的工作。事情多了许多，自己在
其中努力了很多，也学习了不少，学到了很多以前没有的东
西，认识到了以前没有理解的东西。我想这不仅是工作，更
重要的是自我人生中的提升阶段。从这一阶段来看，发现自
己现有的知识来适应新的工作也远远不够，需要去很快的提
升自己。半年以来，感触最深的就是，工作的成功不仅仅是
一两人的努力结果，而是大家的共同的努力、提高、进步，
这样才是工作的目标，报社的目的。自己在一年的工作中，
出现的问题不少。现在总结问题是必不可少的，总结就是对
工作进行深入的剖析，总结经验和教训，为明年工作打下一
个基础，定下一个目标。把下年的工作做到尽善尽美，把工
作落到具体实处，真正把自身工作提高到一个新的高度。

一、一年中工作的回顾：

1.完成了低年级20xx年9—36期的版面制作;

2.完成了高年级20xx年9—36期部分版面制作;

3.完成了幼儿版20xx年9—36期部分版面制作;



4.报纸的发片工作和山东的传版工作;

5.报社“百千万”活动证件的打印和制作;

6.与发行部、印刷厂沟通，制订了编辑部的编排计划;

7.制定了编辑部20xx年的出版日期表;

8.下学校调研4次，参加学校的各项活动，同老师和同学进行
交流沟通;

9.经营编辑业务博客，编写上传跟工作有关的读后感、优秀
版面和设计理论知识等，提高自己的写作能力。

10.完成领导交办的各项事务和日常性事务。

二、在工作中出现的问题：

少儿报纸编辑是一个很严肃的问题。编辑过程的中的不谨慎
不仅仅会造成报社经济损失和形象的影响，更对儿童在认知
的道路抹上错误的一笔。在编辑中应该任何时候都细心认真。

1.在这年的工作当中出现了不认真，不严谨的工作态度，在
排版和发片过程中出现了很多的错误，不仅仅对其他环节和
部门造成影响，延误报纸的流程，更对报社的形象和经济造
成了很大的影响。方框的多次出现，对读者的影响是多么的
大，特别是拼版的错误，更是对报社形象的极大影响。

2.一年的编辑工作中，虽然差错降低不少，但还是有许多不
该有的错误，儿童通常是依据插图来深入理解文章的，插图
中的错误会误导儿童认识。

3.在编辑工作中，版面中创新少，深入性的研究上，还有一
定的差距，下半年还是要在版面美化业务学习中要有进步，



更要有广度和深度，有钻研到底的精神，尤其是自己的插图
方面，但自己的插图绘画上落到实处。

三、20xx年上半年的计划

在工作中遇到的这样那样的问题不少.我想只要能不断的总结
经验教训和报纸一起努力成长，才是我们更应该积极去做的。
针对上半年的问题，下半年的工作中一定要杜绝这些问题的
发生，认真细致的工作，总结问题，分析问题，处处谨慎。

1.首先端正自己的工作态度，细心细致为一切之首，把认真
的态度放在首位，特别是在问题的原由上下功夫，不能让同
类事情频繁出现。出现频繁的问题就是自己没有去解决。绝
对不能出现任何质量上的差错影响报纸形象。工作上要热心
为大家服务，认真遵守劳动纪律，有效利用工作时间，保证
工作按时按质完成，做工作上的模范。

2.自觉加强自身学习，不断提高个人修养。学习本岗位有关
的业务知识，多阅读同行报纸，多请教同行优秀人才。向领
导学，向书本学，向同事学，提高业务水平，适应新形势下
本职工作的需要，力求把工作做得更好。

4.学习有关编辑业务知识，弥补自己业务上的欠缺，多与各
编辑交流，多与同行交流，为我们报纸质量的提高尽自己一
份力量。

5.通过各种渠道，寻找更多、更好、更合适本报的插图工作
室，加强完善插图作者的队伍建设，要有效的管理好插图工
作室，并定期的沟通联系，力求扬长避短，发挥起所能，提
高约图速度，认真做好审图工作，把好插图的质量关，坚决
杜绝文图不符现象。共同研究优秀插图，把报纸插图提高到
新高度。

6.积极落实学生对20xx年上半年杂志改版后的发馈，准



备20xx杂志的改版。通过上半年的工作中发现的问题，为下
半年工作制定更完善，更充分的工作安排。

杂志编辑工作总结 杂志社编辑辞职信篇四

您好！

首先感谢公司两年对我的培养，感谢哥哥对我的支持与厚爱，
感谢《****》的所有兄弟姐妹给我工作上的关爱。

今年6月15号正是我工作满两年，两年时间内通过在市场上的
锻炼成长了不少，真的`感谢公司给我的机会。然而由于上学
比较晚，我自己已经比同龄人慢了一个节拍，因此总想去发
现有更好的机会实现自己的人生目标。之所以坚持到现在，
是因为我想为公司服务满两年后再去重新寻找自己的梦想。
而现在正有一个机会等待着我去实现，因此我不能再错过幸
运之神给我的安排。

如果说为什么我要离开公司，我想大部分是我自己的原因，
经过今年近半年时间的反思，我不能再继续浪费自己的青春，
也不能去消耗公司的资源。因此从今年初就想在这不多的时
间内写出一些自己满意的文章，不管别人怎么看待，但是今
年我确实一直在努力，我不想虚度年华。

之所以写给您辞职信，是因为我怕我们之间避免不了一场争
吵，以您的脾气和我的性格，我想只能用这种方式和您沟通，
在我走之前需要两件事和您沟通。

此致

敬礼

申请人：辞职报告



杂志编辑工作总结 杂志社编辑辞职信篇五

您好!

因本人的追求和新闻理念，与秉承的目标发生较激烈冲突、
分歧，导致本人和《中国周刊》的内容趋向，出现无法调和
的矛盾。经过自己的认真思考和再三权衡，现决定，向单位
领导提出辞职申请。

根据合同约定，员工辞职应当提前一个月向单位提出，在此
本人特按照合同约定提出辞职申请。如果单位可以容忍我
的“失约”行为，并且认为我的离去确实没有给单位造成损
失，也希望单位领导及相关部门能够尽快批准我的申请。此
外，以下几点想法，权作“人之将走”的肺腑。

第一，我认为目前的管理团队，缺乏统一的新闻理念，没有
成熟的新闻判断程序，甚至缺少明确的新闻理念植入方式。

第二，作为曾被外界一致看好，能够继承南方报系新闻理念
衣钵的传媒，中国周刊目前却在目前强大的政治环境压力下，
没有找到应该有的智慧。目前管理团队有太多的焦虑和妥协，
唯独缺少南方报系在大难临头时的隐忍和躲闪技巧。

第三，所谓“泛财经”的内容要求，除了管理团队外，大多
记者根本无法全面理解其内容。傍徨、不安和无所适从，现
在是记者们最明显的感觉和心理状态。因为这个口号太过于
抽象，不容易理解———至少我是这样认为的。

第五，编辑们因其天然的领导身份，人为的在编辑稿子过程
中，形成了优越心理-----似乎记者的稿子必须按照其思路进
行，其思路就是正确的；缺乏对记者写作思想的尊重和写作
思路的理解。否则，就重写，重写。尽管很多不错的杂志都是
“大编辑、小记者”的思想。但是“大”应该体现在对选题
的判断上，而不是如是。



第六，……以上，个人看法，许为牢骚是荷。

此致

敬礼！


